
Ceccareffl
«Alta velocità

avanti col passante
e con la ster»

«LA PRIORITÀ è liberare gli
spazi della stazione di Santa
Maria Novella per migliorare la
gestione del traffico dei treni
regionali». L'assessore ai
trasporti della Regione,
Vincenzo Ceccarelli, ritiene che
il cantiere della stazione Foster,
che Firenze sta costruendo per il
passaggio dell'Alta Velocità,
debba andare avanti come da
programma. Nessun contrordine
è mai arrivato da Ferrovie e tanti
i soldi già spesi (più di settecento
milioni) per bucare la città e fare
spazio al tunnel.
L'ipotesi dell'abbandono del
sottoattraversamento ogni tanto
salta fuori. E con essa le possibili
alternative circa il
potenziamento - o meglio la
trasformazione - della stazione
di Campo di Marte. Ma nel
frattempo gli scavi per la
realizzazione del progetto Foster
vanno avanti.
SOLO POCHI giorni fa lo stesso
assessore Ceccarelli ha effettuato
il sopralluogo al cantiere
fiorentino, che insieme a delegati
di Rete ferroviaria italiana e a
rappresentanti delle ditte
appaltatrici ha verificato di
persona lo stato dei lavori per la
realizzazione della futura
stazione per i treni ad alta
velocità. «Ringrazio Rfi e le ditte
appaltatrici per la disponibilità
dimostrata nell'organizzare il
sopralluogo - ha detto in
quell'occasione l'assessore - Ho
potuto constatare che i lavori
procedono e che è già stata
realizzata una parte rilevante
dell'infrastruttura».
Ceccarelli ha rinnovato
l'impegno, affinché tutti i
soggetti coinvolti profondano il
massimo dell'impegno, «per il
passante ferroviario, un'opera
che rappresenta un tassello
fondamentale nella strategia
della Regione per promuovere e
sviluppare la mobilità sostenibile
in Toscana puntando sulla
ferrovia».
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